

Stadtmusik Mellingen

Jugendförderung



Wer sind wir?

- Über 30 junge und junggebliebene Musikanten und Musikantinnen
- Blasmusik in einer Brassbandbesetzung (Blechblas- und Rhythmusinstrumente)
- Ein wichtiger Pfeiler der Kultur von Mellingen

Was wollen wir?

- Aktiv die Jugend fördern
- Unseren Nachwuchs sicherstellen

Was bieten wir?

- Gemeinsames musizieren in allen Stilrichtungen
- Eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung
- Stärkung der sozialen Kompetenz

Was tun wir dafür?

- Aktive Zusammenarbeit mit dem Jugendspiel Rohrdorferberg und der Musikschule Mellingen

Was ist unser Beitrag?

- Wir stellen den Mellingern Musikschülern welche ein Blechblasinstrument lernen leihweise und kostenlos ein Instrument zur Verfügung

Wer kann weiterhelfen?

- Markus Roth Präsident Stadtmusik
079 237 79 30 / praesident@stadtmusik-mellingen.ch